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                ESTAMOS AGUARDANDO SUA VISITA. VENHA!

No início do mês de Agôsto passa-
do, o prefeito Ademário Oliveira 
promoveu um encontro com os 
orgãos de imprensa que atuam em 
Cubatão. Na oportunidade o prefei-
to após explanar sobre as dificulda-
des e os projetos do seu governo,  
colocou-se à disposição de todos 
para ouvir criticas e sugestões. 
Aproveitamos a oportunidade para 
cobrar do prefeito urgentes me-
didas para acabar com os radares 
de 40 Km/h da Avenida 9 de Abril, 
que tanto incomodam e prejudicam os 
condutores que circulam por essa via 
onde a velocidade recomendada pelo 
Código de Trânsito Brasileiro é de 50 
Km/h, por se tratar de uma via prefe-
rencial e devidamente segura. O prefei-
to ouviu com atenção os nosso apelos 
e comprometeu-se a rever a velocidade 
da Avenida 9 de Abril e também abolir o 
corredor de ônibus, que é outra inven-
ção do governo petista e que só acar-
retou prejuizos ao comércio local e aos 
condutores. Conforme havia se compro-
metido o Prefeito, as mudanças já tive-
ram inicio, e o radar da Ponte do Arco, 
já é de 50 Km/h. Estamos aguardando 
que os outros três radares da Avenida 9 
de Abril, sejam o mais rápido possivel, 
também ajustados. Detalhes página 8. 
Esta edição traz encartada o Jornal da 
AEAC, Associação dos Engenheiros e Ar-
quitetos de Cubatão. São informações 
sobre essa importante entidade Cuba-

tense, presidida pelo Engenheiro Célio 
Lacerda. 
Esta edição está recheada de importan-
tes assuntos trazidos por nossos colu-
nistas sempre antenados nos assuntos 
que interessam aos nossos leitores. 
Uma importante notícia, para nossa 
cidade que tanto vem sofrendo com as 
deficiências no sistema de saúde, foi a 
inauguração do serviço de Raio X, pela 
Unidade Cubatense da Unimed, localiza-
da próximo à ACIC Associação Comercial 
de Cubatão. 
Na página 9 a nossa despedida a dois 
ilustres cubatenses que nos deixaram 
recentemente, o Artista e Design Jair 
Rodrigues e o professor e engenheiro 
Fabiano Madeira. Que Deus os tenha.

Radar da ponte do Arco Iris

Inaugurado em Julho o CAPS AD Centro de Atencão Psicosocial Alcool e Drogas, já foi 
alvo dos vandalos que acham lindo sair por ai pichando imóveis públicos e privados. Su-
gerimos ao prefeito Ademário que envie alguém da sua equipe de governo a São Paulo, 
para tomar umas aulas com o seus amigos Bruno Covas e Doria, sobre como tratar essa  
corja de pichadores. Certamente prender e multar em São Paulo está dando certo. Deve 
dar certo por aqui também.
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LIBERDADE DE EXPRESSÃO
Envie sua manifestação para WhatsApp: 9 7407 8463 / E-mail: jcicubatao@gmail.com

                                      ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS NOSSOS LEITORES 

PROFESSOR MADEIRA  PARTIU 
PARA OS  BRAÇOS DO PAI   

Hoje não é um bom dia, pois o 
nosso Tenente Aviador, Professor, 
Geólogo, Engenheiro e muito mais 
nos deixou, partiu para os braços 
do Pai, fez o seu último Vôo, e vai 
deixar uma bruta saudade, éra-
mos em oito agora somos em seis, 
Professor Madeira o intelectual, o 
rapaz que estudou em Havard, o 
galanteador que chegava na Pre-
feitura e levava uma Rosa as Se-
cretárias, e falava Bom Dia, saúde 
e paz, uma o Rosa a para outra 
rosa, oh! Meu irmão como sentire-
mos a sua falta, de suas conversas 
de suas estorias, de seus sonhos, 
sonhou que Cubatão tinha que 
ter uma escola que a criança en-
grecasse no pré e iria até o Ensino 
Fundamental e conseguiu reali-
zar o seu Sonho, e hoje temos o CEU, o Centro 
Educacional, mais infelizmente não conseguiu 
realizar de trazer a Poli USP, é Professor Madeira, 
muitos foram formados por você, obrigado pela a 
oportunidade de ser a sua irmã, me orgulho por 
você, agora a sua trajetória será em outro plano 
onde a sua estrela também brilhará! Como pode 
um peixe vivo, viver fora da água fria, como po-
deremos viver sem a sua companhia! Descanse 
em paz nos braços do Pai! José Fabiano Madeira.                                                                               
Regina Madeira

ROTATÓRIA AINDA VAI MATAR GENTE                          Pa-
rabenizo o JCI pelas matérias que vem fazendo, 
contra o corredor de ônibus na Avenida 9 de Abril, 
contra os radares com velocidade de 40 Km por 
hora e contra as rotatórias que ninguém respeita 
e que se tornaram um enorme risco, já que por se-
rem apenas tachões, os veículos maiores, ônibus 
e caminhões, não diminuem nem um pouco a ve-
locidade, colocando em risco os veículos menores 
que já estão dentro do perímetro da rotatória. Te-
nho um restaurante em frente a rotatória da Rua 
São Paulo com a Rua Assembleia de Deus e tenho 
visto os absurdos que acontecem diariamente na 
nesse cruzamento. Sabemos que esses absurdos 
no trânsito de nossa cidade foram produzidos na 

gestão passada, mas não justifica o atual governo 
manter esses atentados à segurança de todos nós. 
Espero que o prefeito Ademário resolva logo essa 
situação, fazendo rotatórias de verdade, que não 
possam ser atropeladas ou as elimine definitiva-
mente, o que na minha opinião seria o melhor a 
ser feito. Depois não venha a prefeitura dizer que 
não sabia de nada, quando um acidente como 
mortes acontecer e for responsabilizada por isso.                                                                            
Maurício Cuqui
ADEMÁRIO, CADÊ VOCÊ?

Domingo, dia 3 de setembro, estive no 
Parque Anilinas acompanhando a aber-
tura da semana da Independência e um 
fato em especial chamou minha atenção: 
nenhum político estava prestigiando o 
evento, nem mesmo o nosso prefeito Ade-
mário Oliveira. Certamente se fosse pró-
ximo de alguma eleição, todos estariam 
lá, cumprimentando os pais e pegando as 
criancinhas no colo. Independentemente 
das ausências dos políticos, que na ver-
dade não fizeram tanta falta assim. Falta 
mesmo foi de público. O evento foi pouco 
prestigiado pela população, naturalmente 

em função da inexistente 
divulgação feita pela pre-
feitura. A Banda Marcial 
de Cubatão, sob a regên-
cia do maestro Alexandre 
Felipe Gomes, como sem-
pre deu um show de apre-
sentação. O 1º grupo de 
viaturas antigas Santos/
São Paulo expos vários 
veículos muito interessan-
tes. Acordem cubatenses, 
a cidade é nossa e preci-
samos prestigiar nossos 
jovens e nossos músicos.                                                                                          
Selma Miraldo

PALMAS PARA A CMT

Está de parabéns a Compa-
nia Municipal de Trânsito 
que atendendo aos cla-

mores dos cubatenses e deste jornal (JCI) 
aumentou de 40 Km/h para 50 Km/h a ve-
locidade em cima da ponte do Rio Cuba-
tão  (Ponte do Arco). Além disso também 
foram trocadas todas as lâmpadas que es-
tavam queimadas. Já estava mais doque 
na hora de os radares de 40 Km/h serem 
substituidos pelos de 50 Km/h. Espera-
mos que as mudanças continuem logo e o 
mais rápido que der, fazer o mesmo com 
todos os radares da Avenida 9 de Abril.                                                                 
Anderson Martins

A MALDIÇÃO CONTINUA

A Prefeitura Municipal de Cubatão conti-
nua não repassando o meu dinheiro des-
contado no Hollerit para pagar a parcela do 
meu consignado da Caixa Econômica! Mas 
a Caixa manda a cobrança para mim. Até 
quando isso vai continuar acontecendo?                                                                                      
Celso Batista
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Bebidas Atacado 

  ADEGA DO CHICO

   Tel: (13) 3361 8357

 Rua João Damásio, 144 
 Jardim Anchieta

    Profissional do Mês - OPERADORA DE CAIXA NA DICICO

Nossos homenageados de AGOSTO de 2017

   Atendimento Nota 10
01

/0
4

Quem procura a Farmácia Silvestre para fa-
zer suas compras ou aviar suas receitas, é 
sempre recebido com grandes sorrisos. Os 
responsáveis por esse atendimento tão es-
pecial são da esquerda para a direita: Juliana 
Esteves, Simone Telles, Josefa Monteiro, An-

dreia Vieira, O farmacêutico Nivaldo Marco-
lin, Edinéia Fernandes e Tatiana Mendonça. 
Essa é uma equipe que tem orgulho de tra-
balhar na Farmacia Silvestre. Diante de tanta 
simpatia e cordialidade, o JCI Jornal Comércio 
e Indústria elegeu a Equipe Silvestre como o 

“ATENDIMENTO NOTA 10”, do  mês de Agos-
to. Agora faça você uma visita aos dois en-
dereços da Silvestre e confira o atendimento 
pessoalmente. Av. 9 de Abril, 2247 - Centro e
Av. Martins Fontes,356 - Vila Nova Cubatao.

Vanessa Ananias
Vanessa nasceu em Santos, mas com tres 

anos de idade veio morar em Cubatão 
onde fez seus estudos na escola infantil Pa-
raná, UME Bernardo José Maria de Lorena e  
Escola Estadual Afonso Schidt. Seu primeiro 
trabalho como operadora de Caixa foi na Ca-
maleon Jeans Wear em Santos onde eventual-
mente respondia pela gerencia da loja. 
 Posteriormente candidatou-se a uma 
vaga como vendedora na DICICO em Cubatão, 
mas depois de aprovada para o cargo, surgiu 
uma vaga como operadora de caixa e acabou 
ocupando esse cargo, onde vem desenpe-
nhando com louvor a função há tres anos. O 
clima de companheirismo existente na DICICO 
de Cubatão, é um dos fatores muito comenta-
do durante o depoimento que Vanessa fez ao 
JCI Jornal Comercio e Indústria. 
 Outro aspecto que nossa profissional 
do mês quis deixar evidente, foi a forma como 
a empresa procede quando surgem vagas no 
seu quadro de colaboradores. Antes de buscar 

fora da empresa os profissionais para ocupar 
as novas vagas, primeiro, os cargos sao colo-
cados à disposição dos seus funcionários e só 
em caso de não existirem profissionais habili-
tados para as vagas propostas é que se busca 
no mercado de trabalho os potenciais candi-
datos. 
 Vanessa Ananias tem tres filhos, mas 
isso não a impede de continuar buscando 
aprimorar os seus conhecimentos profissio-
nais. 
 No momento está graduando em Ad-
mininstração de Empresas na Unopar e fez o 
seguinte depoimento, agradecendo a oportu-
nidade que a DICICO propicia a seus colabo-
radors que querem estudar: “dá gosto traba-
lhar em uma empresa que se importa com a 
qualificaçao de seus colaboradores, a DICICO, 
está bancando 50% dos meus estudos. Sem 
essa colaboração, seria muito difícil eu estar 
fazendo um curso de nivel superior concluiu”. 
Vanessa Ananias

JCI JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA  8/2017 

A DICICO faz 
tudo por VOCÊ

Avenida 9 de Abril, 3.400
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Dentre as palmeiras nativas o título de 
maior distribuição geográfica recai sobre 

a palmeira jerivá. Natural da Mata Atlântica 
onde ocorre desde a cota mais baixa na faixa 
arenosa das praias até as áreas montanho-
sas mais altas e também ocorre no cerrado. 
É usada para paisagismo nas áreas urbana e 
rural. 
Ela produz frutos na forma de coquinhos. 
A polpa é muito apreciada por muitas aves, 
a parte interna pelo esquilo caxinguelê 
(Sciurus aestuans) e ambas podem ser con-
sumidas pelo homem. Além do coquinho é 

possível também aproveitar o palmito na 
alimentação e a sua madeira pode ser utili-
zada para obras rústicas.  
Há uma interessante interação entre a pal-
meira, o esquilo e um besouro. Os mecanis-
mos ecológicos de sobrevivência são muitas 
vezes inusitados e as vezes desconhecidos. 
O sucesso de uma espécie no reino vegetal 
está muito ligado a disseminação. As semen-
tes grandes como os do jerivá e pinhão por 
exemplo não conseguem ser levados com 
facilidade pelas aves.
Pesquisadores perceberam que o caxingue-

lê levava os frutos da palmeira de 50 a 80 
m de distância da planta mãe e boa parte 
era deixada sem ser destruída, nascendo ali 
uma nova palmeira. 
Descobriu se que o animal ao tentar que-
brar a casca do coquinho, tinha sucesso com 
certo tipo de semente e em outro tipo não, 
devido à forma desta. Mas não havia expli-
cação para o fato de ir tão longe para se ali-
mentar. 
Dai se notou que certo besouro que existe 
na palmeira incomodava o roedor e ele saia 
dali para comer longe.
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A Academia Flexion promoveu 
mais uma atividade externa 

como forma de motivar os alunos 
e reforçar a amizade no grupo.  
Foi o 1º Desafio de Biathlon 
FLEXION que aconteceu dia 15 
de agosto, feriado municipal de 
Nossa Senhora de Fátima, padro-

eira de Cubatão. A primeira parte 
da atividade aconteceu dentro da 
academia. Foram 50 minutos de 
spinning com a puxada do profes-
sor Acácio que sempre entusias-
mado, não deixou ninguém parar 
um só minuto. 
 Após a primeira etapa 

foram todos para a corrida e ca-
minhada que começou na frente 
da Academia Flexion e terminou 
na entrada do Parque Estadual da 
Serra do Mar, na Raiz da Ser-
ra, onde aconteceu o sorteio de 
brindes. Uma bela mesa de frutas 
estava à disposição dos atletas 

além de uma clínica, onde rolou 
uma secção de massagem para 
relaxar e aliviar as tenções provo-
cadas pela intensa atividade.
 Parabéns a todos e princi-
palmente à direção da Academia 
Flexion, que está sempre inovan-
do na sua metodologia.
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Ademário de Oliveira, prefeito de Cubatão, começa a rever sistema de radares da Avenida Nove de Abril. O primeiro radar a ser reajustado 
para 50 Km/h, foi o da Ponte do Arco. Acabou também a escuri-
dão do local. Todas as lâmpadas que estavam queimadas foram 
substituídas e agora está tudo iluminado, melhorando conside-
ravelmente a segurança do local.
Existem na Avenida 9 de Abril, mais três radares de 40 Km/h 
que precisam ser reajustados para 50 Km/h. São o que fica em 
frente a Pavinova, Padaria da Vila Nova, o que fica em frente a 
Estação das Artes e finalmente o que fica em frente ao posto 
Ipiranga, próximo a entrada do Novo Anilinas.

Radar próximo a entrada do Novo Anilinas em frente ao posto Ipiranga

O radar que fica em frente a Estação das Artes é o que mais 
prejuisos tem trazido para os condutores que cairam na sua ar-
madilha e tiveram que arcar com os custos das multas e muitos 
acabaram tendo suas carteiras de habilitação caçadas por ecxesso 
de pontos. É bom que se diga que essas armadilhas que reduzem 
a velocidade de 50 Km/h (radares) são um problema que o atual 
governo municipal herdou da gestão passada. 

Ainda existe o corredor de onibus que tantos prejuisos tem tra-
zido aos condutores que estacionam para comprar no comércio 
do centro de Cubatão e ao não retirarem seus veículos até às 16 
horas são multados e seus veiculos recolhidos ao patio da CMT. 
Perdem comerciantes que ficam sem clientes que não compram 
mais em Cubatão e condutores que além dos contratempos ainda 
pagam caro por isso.

Radar em frente a Padaria da Vila Nova
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Por Mhchajlo Halajko
Quando Secretário de Educação 
do Governo Clermont, o profes-
sor Madeira era conhecido pela 
equipe como o “Diretor do De-
partamento de Sonhos”. Assim 
e nessa condição conseguiu re-
abrir entendimentos com a USP 
com o propósito da implanta-
ção de um pólo da universida-
de em Cubatão, trabalho este 
que foi desprezado pela admi-
nistração que nos sucedeu. A 
Universidade Aberta em Cuba-
tão foi outra conquista fruto de 

seu trabalho em parceria com 
a professora Marcia Terras. 
Atuou na fiscalização da obra 
de reforma do prédio da Esco-
la Técnica Estadual de Cubatão 
pois além de professor, Capitão 
reformado da Aeronáutica era 
também técnico em edificações 
o que garantiu o cumprimento 
do prazo sem o que a escola 
não funcionaria naquele ano. 
Na mesma condição atuou na 
obra da CEI que seria a primei-
ra escola de educação integral 
do município, projeto também 

desfigurado pela administração 
que nos sucedeu. José Fabiano 
Madeira sonhou em ser prefei-
to de Cubatão, teria sido um 
grande prefeito. Nossa amiza-
de era longa nem sei precisar 
quanto tempo, fomos professo-
res no mesmo período no Colé-
gio Afonso Schmidt, dividíamos 
o mesmo armário e os mesmos 
ideais por uma cidade melhor. 
Que a sua memória seja pre-
servada com a denominação de 
uma escola na cidade.

                        Faleceu dia 22 de agosto o professor Fabiano Madeira, o diretor do 

Por Raul Christiano
Perdi um amigo na tarde desta 
terça-feira (22), o querido pro-
fessor Jose Fabiano Madeira. 
Nos conhecemos nos anos 1980 
e falamos sempre de Educação. 
E de política também, quando 
ele pensou em se candidatar a 
prefeito pra poder realizar os 
seus projetos. Com a sua ex-

periência e identidade com a 
formação geral do povo cuba-
tense, o professor Madeirafoi 
um entusiasta da implantação 
do ensino universitário público 
e gratuito na Baixada Santista. 
Poli USP, Escola Técnica Fede-
ral e FATEC, compuseram seus 
sonhos e ações para garantir as 
melhores habilidades da nos-

sa juventude. Seu corpo será 
velado na Câmara Municipal 
e sepultado nesta quarta-feira 
(23), às 16h00, em Cubatão, 
justamente num dia dedicado 
a muitas atividades formativas 
dos professores! Descanse em 
paz! Compartilho minha solida-
riedade a todos os seus, espe-
cialmente a Regina Madeira. 

  “DEPARTAMENTO DE SONHOS”

ADEUS AMIGOS
Este mês foi muito difícil. Perdi 
dois grandes amigos, Jair Rodri-
gues, designer e Fabiano Madeira, 
professor. Eu e o Madeira nos 
criamos juntos na Rua Guarujá, 
onde éramos vizinhos e nossas 
famílias conviviam diariamente. 
´´Éramos todos irmãos. 
O Jairzinho conheci quando ele 
saiu do CAMP, e veio trabalhar 
comigo no Jornal do Poste e no 
Efe Um. Temos a certeza que em 
pouco tempo estaremos todos 
juntos. “Rolando Roebbelen

”

A trajetória da vida nos permite muitas con-
quistas e algumas perdas ao longo dela, 

hoje perdemos a oportunidade de seguir essa 
trajetória convivendo com nosso amigo JRS, pes-
soa excepcional, ser humano acima da média, 
um personagem inspirador de caráter autênti-

co, choro a perda das oportunidades de apren-
dizado... um profissional singularmente compe-
tente, louvo a Deus por sua vida Jair Rodrigues 
dos Santos e pela oportunidade de ter podido 
demonstrar todo meu respeito, carinho e admi-
ração por você olhando nos seus olhos, choro a 

perda, não por remorso, mas por saber que será 
difícil encontrar outra pessoa para produzimos 
tudo de bom que conseguimos com a nossa par-
ceria.

Ronaldo dos Santos - “Tecnoplaca”

Jair Rodrigues
 faleceu no dia 
19 de agosto

Jair Rodrigues cumpriu sua missão
“que Deus o tenha”

Me sinto muito triste e confirmo suas pa-
lavras Ronaldo. Acrescento que toda a 

apurada técnica que possuía, o Jair traduzia 
em bom caráter, inteligência de palavras e 
bondade. Realmente, uma difícil perda. Que 
Deus cuide de sua família. Vagner Oliveira
 

Só tenho a agradecer por ter me dado a opor-
tunidade de conhecer essa pessoa maravi-

lhosa, que o Senhor conforte os corações dos 
familiares e amigos por essa perda. Alexandre 
Mendonça
  

Lembro ainda, daquele menininho tímido, 
patrulheiro do CAMP que, a pedido do ines-

quecível Mário dos Santos - eterno presidente e 
fundador daquela instituição ligou para mim e 
falou assim:

 Silvio,temos um patrulheiro aqui que 
desenha muito. Vc poderia ajudá - lo com uma 
bolsa de estudo na sua escola de desenho. 
Prontamente, falei: Claro meu presidente. Aí já 
conheci o grande talento e espírito predestina-
do que veio ficar conosco e deixar registrado 
toda sua obra. Agora, se o céu já é bonito mas 
lindo ficará. Tenho certeza que os anjos farão 
fila para posarem ao grande e inesquecível ar-
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OPORTUNIDADE INCRÍVEL 
EM CUBATÃO

Empreendimento Almeida Residencial possui 
1 torre com 3 andares sendo 4 apartamentos 
por andar,garagens livres,gás encanado,a-
cabamento de alto padrão,possui aparta-

mentos com 1 e 2 dormitórios,são 5 tipos de 
planta entre 30m² e 52 m² obras aceleradas 
valor inicial mínimo de 25% de entrada com 
desconto de 10% para 35% de entrada com 

desconto de 14% e para 50% de entrada 
desconto de 20%.Financiamento obra pres-
tações mensais até entrega do imóvel saldo 

devedor financiado  em qualquer banco.                                                         

Maiores informações consultem nossos cor-
retores pelo plantão de vendas:

(13) 3061-9679 / (13) 3061-2053

À PARTIR

R$ 241Mil

Excelente apartamento com 2 dormitórios sendo 1 com suíte, sala 
com sanca de gesso, cozinha planejada, banheiro, área de serviço, 

1 vaga de garagem demarcada, 2 elevadores, acesso com acessibili-
dade para cadeirantes, portaria e circuito de câmeras. Área de lazer: 
Piscina, Ducha, Salão de festas e Quadra poliesportiva. Localização: 

Próximo a Av. Presidente Kennedy, Assai, Atacadão, vários comércios 
e 10 minutos do shopping e do centro do boqueirão.

Valor: R$ 250 Mil (Aceita Financiamento Bancário                                   
e Pagamento à vista com desconto) Aceita propostas

Condomínio: R$ 360 (Gás e Água individual)
        IPTU: R$ 214  - Área útil: 59M²

2 dormitórios sendo 1 suíte, sacada gourmet, sala para 
2 ambientes, cozinha, banheiro, área de serviço, gás e 

hidrômetro individualizado, portões automatizados, 1 vaga 
na garagem. Aptos de 60m² a 65m² bem distribuídos.

 Área de lazer: Piscina Adulto e Infantil, 
Salão de Festa/Jogos, Sauna

Localização: Próximo da Praia, Supermercado Extra, MC 
Donald’s, Escola Municipal, Unimed, Casa de Saúde de 
Santos, Atacadão, Assaí, Açougue, Farmácia, Posto de 
Gasolina, apenas 5 minutos do Litoral Plaza Shopping e 

fácil acesso a Santos, São Vicente e São Paulo. 
*Entrega prevista para Setembro 2017

               
     TELEFONES PARA CONTATO “ABS” PRAIA GRANDE
      Fátima (13) 9 9103 4948 - Rafael (13) 9 9794 2212 - Ruan (13) 9 7417 2788

 2 dormitórios e 1 suite - Vila Caiçara PG

Chegou a hora de comprar seu imóvel novo próximo à praia! 
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RUA: ARMANDO SALES DE OLIVEIRA, 101 
CENTRO - CUBATÃO/SP

ABERTURA DE CONTA CORRENTE

PARA FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS, MUNICIPAIS, ESTADUAIS E FEDERAL
APOSENTADOS E PENSIONISTAS DO INSS

EMPRÉSTIMOS CONSIGNADOS

VENHA REALIZAR O SEU SIMULADO E CONHECER AS CONDIÇÕES
PARA COMPRAR SUA CASA OU APARTAMENTO

FINANCIAMENTOS IMOBILIÁRIOS
(13) 3361-8019

BANCÁRIO
CORRESPONDENTE



PAG.11                   JCI JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA  2017 / AGOSTO

  TRANSPORTE COLETIVO - Valdir Teles Ribeiro - presidente da Coopertransp          

Dia 17 de agosto estivemos 
com a nossa diretoria em 

visita ao prefeito Ademário 
Oliveira, para tratarmos das 
modificações na lei do trans-
porte alternativo. Estiveram 
presentes os vereadores Marci-
nho e Toninho Vieira.
 O prefeito garantiu que 
vai dar prioridade nas indica-
ções que alteram a lei atual, 
que já estão no departamento 
jurídico da prefeitura e já mar-
cou nova reunião para dia 19  
de setembro. 
 Serão alteradas as leis, 
decretos e regulamentos muni-
cipais afim de legalizar o ser-
viços dos permissionários de 
serviço alternativo de transpor-

te coletivo em Cubatão.   
 Os permissionários do 
serviço alternativo de transporte 
coletivo de Cubatão, os conhe-
cidos ‘PERUEIROS’, prestam 
relevantes serviços à nossa cidade 
há mais de 20 (vinte) anos;
 Ocorre, todavia, que a Lei 
2.399/1997, que regulamenta o 
serviço, bem assim, os respectivos 
decretos e regulamentos munici-
pais da mencionada lei, necessi-
tam atualizações e regularizações 
para legalizar o serviço público 
prestado pelos ‘perueiros’;
 Sabemos que todos os 
permissionários obtiveram seus 
respectivos alvarás de licença e 
funcionamento para o corrente 
ano de 2017 junto à C.M.T..

Agradecemos a todos os ve-
readores que estão apoian-

do as mudanças na lei que vão 
beneficiar a categoria para se 
adequar na lei já existente. Em 
reunião com os vereadores da 
Comissão de transporte viário 
de passageiros dia 4 de agosto, 
Roxinho, presidente, Jair do 
Bar e Cleber do Cavaquinho, 
vários assuntos foram tratados. 
Os vereadores se mostraram 
bastante surpresos, por que não 
tinham ciência das dificuldades 
e problemas enfrentados no 
dia-a-dia pela categoria, prin-
cipalmente o fato dos permis-
sionários não poderem adquirir 
veículos novos por impedimen-
to legal, que estabelece o núme-

ro máximo de 20 (vinte) bancos 
para passageiros. É público e 
notório, que as fábricas não 
produzem micro-ônibus com 
este número máximo de bancos 
há muitos anos. 
 Os Vereadores recebe-
ram cópias da indicação feita 
pelo Vereador ‘Toninho Vieira’ 
ao Sr. Prefeito e concordaram 
que a maioria dos pedidos dos 
permissionários cooperados são 
meras regularizações e assumi-
ram trabalhar para promover 
as mudanças solicitadas pelos 
Perueiros inclusive a possibi-
lidade da COOPERTRANSP 
participar da próxima licitação 
para a concessão do transportes 
coletivo de passageiros

A Lei 2.399/1997 necessita atualizações 

Ademário recebe Perueiros Reunião com vereadores
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A Unidade de Atenção Plena à 
Saúde da Unimed Santos, em 

Cubatão, passa a oferecer serviço 
ainda mais completo. Foi inaugura-
do dia 5 de setembro, a nova sala 
de Raios X com a presença do pre-
sidente da Cooperativa, Claudino 
Guerra Zenaide, e do coordenador 
da unidade, Roberto Kazuyassu 
Oshiro e convidados.
 “Com o crescimento da 
demanda, sentimos necessidade 
de oferecer ao médico e ao cliente 
este novo recurso. Antes, o pacien-
te precisava se dirigir a um serviço 

terceirizado”, destaca Guerra Zenai-
de. “Agora, o médico pode fechar o 
diagnóstico mais rapidamente. Para 
o cliente, estamos oferecendo rapi-
dez, comodidade e assertividade”.
 Roberto Kazuyassu Oshiro 
explica que o aparelho foi adquiri-
do da SHR Indústria e Comércio de 
Equipamentos Médicos, empresa 
brasileira especializada na produ-
ção de equipamentos radiológicos, 
com sede no Ipiranga, São Paulo, 
Capital.
 Na escolha do fornecedor, 
a Unimed levou em conta que os 

tubos de RaiosX aplicados aos equi-
pamentos SHR são certificados pela 
TUV Rheiland, organização interna-
cional de serviços técnicos, de segu-
rança e certificação. Os aparelhos 
também sãoregistrados e homolo-
gados no Brasil pela Anvisa, o que 
se traduz em segurança para médi-
cos e pacientes.
 A nova sala de Raios X dará 
suporte ao diagnóstico de ortope-
distas e pediatras, e também será 
um recurso extra nos atendimentos 
de Atenção Plena à Saúde.
 A Unimed Santos está forta-

lecendo a política de verticalização, 
investindo ou ampliando serviços 
próprios. A proposta é acompanhar 
diretamente o cliente e estabelecer 
controle mais efetivo da qualidade 
do atendimento.  
 “Nosso objetivo é promo-
ver a boa Medicina, oferecendo 
serviços resolutivos e de qualidade, 
sem burocracia”, afirma o presiden-
te Guerra Zenaide. “A marca Uni-
med é forte e sempre se renova, e 
a unidade de Cubatão faz parte do 
compromisso de oferecer assis-
tência de alto padrão”. 

Unimed em Cubatão inaugura 
serviço de Raios X

 Na Unidade de Atenção Plena 
à Saúde de Cubatão o cliente é aten-
dido na hora, sem precisar agendar, 
nas especialidades Pediatria, Clínica 
Médica e Ginecologia, e nas consul-
tas com o médico generalista.
 Mediante agendamento pré-
vio, o cliente dispõe das seguintes 
especialidades: Cirurgia Geral, Of-

talmologia, Oncologia, Ortopedia, 
Pneumologia, e Urologia, além de 
acompanhamento com nutricionis-
ta.    No Programa de 
Atenção Plena à Saúde, a ênfase é a 
prevenção e a promoção da saúde, 

com médico generalista, com forma-
ção específica em Saúde da Família. 
 A unidade fica aberta de 
segunda a sexta-feira, das 8 às 22 
horas. O agendamento de consul-
tas pode ser feito das 8 às 18 ho-
ras. Às quartas-feiras, é mantido 
plantão de vendas, também das 8 
às 18 horas. 

ATENDIMENTO

Em pose exclusiva para o Jornal Comércio & Indústria - JCI, da esquerda para a direita os Doutores, Luiz Arnaldo Vanzato (diretor de controla-
doria), Claudino Guerra Zenaide (Diretor Presidente), Roberto Kazuyassu Oshiro (Gerente Executivo de Provimento de Saúde).
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                                 Bom apetite -
       Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão

P R ATO

R

URAA NTS TE ER

Di

Av. Joaquim M. Couto, 734, Vila Paulista
Cubatão - São Paulo

Estamos iniciando uma 
coluna, que vai ajudar 

você a ter hábitos mais 
saudáveis e, de acordo com 
suas escolhas, ter uma vida 
melhor e mais saudável.   
 E o primeiro tema 
é: Por que ter um estilo de 
vida e um peso saudável é 
importante? Porque pessoas 
com sobrepeso e obesas 
vivem menos tempo e com 
menor qualidade do que 
pessoas com peso adequado.   
	 	Não	 é	 demais	 afirmar	
que o peso e a composição 
corporal de uma pessoa, vão 
ser um dos fatores vitais para 
determinar a qualidade e 
quantidade de vida!    

 Sabemos que o peso 
de uma pessoa, é resultado 
da interação entre a genética, 
o ambiente em que habita e 
seu estilo de vida.  Ainda não 
podemos modificar nossos 
genes, porém o ambiente 
sim.   Acreditamos que, 
quanto maior for o número 
de pessoas que adotarem 
o Estilo de Vida Saudável 
e Ativo, mais saudável se 
tornam o ambiente em que 
vivem.       
 Mas  afinal, o que é 
esse tal de Estilo de Vida?  
É a forma pela qual uma 
pessoa ou um grupo de 
pessoas vivenciam o mundo, 
se comportam e fazem 

escolhas alimentares, nível 
de atividade física, controle 
do estresse, cuidados com 
o corpo e com o meio 
ambiente.  Esse conjunto 
de ações e escolhas irá 
resultar em diferentes 
graus de riscos para que se 
desenvolva doenças crônicas 
e degenerativas, como por 
exemplo, enfermidades 
cardiovasculares, alguns 
tipos de câncer, problemas 
ortopédicos, alterações 
emocionais, entre outras.   
 Ao lado do tabagismo, 
sedentarismo e hipertensão, 
a obesidade é uma das 
principais causas de morte 
prematura e de agravos para 

a saúde.  Reduzir as medidas 
da cintura, é um dos principais 
fatores para promover a 
quantidade e qualidade de 
vida, aumentando a saúde 
física e mental.   Venha 
conhecer o nosso trabalho, 
temos um grupo de 
sociabilização que poderá 
ajudá-lo a fazer escolhas e 
hábitos mais saudáveis.   
Agende sua auto-avaliação 
por bioimpedância através 
do watts (13) 98836-3444 // 
99146-4907 // 3361-8615.   
Rita & Gilmar – Consultores 
de Bem Estar.

Fonte: Livro: ali...mente...
ação – Dr. Nataniel Viuniski     

R G& Dicas de bem estar

     JCI JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA  2016 AGOS-
TO - 19 
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O capitalismo brasileiro, de 
uma forma geral, e o cuba-
tense, de maneira particu-

lar, é meio estranho.
Entre as leis capitalistas, 

uma das mais conhecidas é a da 
oferta e da procura. Quando há 
muita oferta de um produto e 
pouca procura, ele fica mais ba-
rato; quando há pouca oferta e 
muita procura, ele fica mais caro. 
Agora, tente explicar isso para o 
cidadão que sabe que somos o 
segundo maior produtor de café 
do mundo e paga R$  4,50 por um 
cafezinho cremoso. Ou À dona de 
casa, que é informada de que so-
mos o maior produtor de soja do 
planeta e paga cerca de R$ 4,00 
por 900 ml de óleo de cozinha.

Ou seja: há muita oferta, 
muita demanda, mas o preço não 
cai.

Fiquemos em Cubatão: 
somos o maior pólo siderúrgico-
-petroquímico da América Latina. 
Aqui ao lado temos a Presidente 
Bernardes, uma das maiores refi-
narias de petróleo do País. E a ga-
solina nos postos de combustíveis 

da cidade é a mais cara da Baixa-
da Santista! A ponto dos donos de 
veículos terem criado um hábito: 
eles colocam um mínimo de gaso-
lina, o suficiente para chegarem 
em Santos ( ou São Vicente|) e, lá, 
enchem o tanque.

Até agora, ninguém expli-
cou, satisfatoriamente, a dispari-
dade. 

Há alguns anos, surgiu 
uma idéia interessante, que seria 
a redenção dos consumidores de 
gasolina e a pá de cal nos postos: 
o gás natural veicular (GNV). Ele 

não é um produto da refinaria lo-
cal, mas chega aqui facilmente por 
meio das tubulações procedentes 
do poço de Merluza. São adminis -
tradas pela BR, distribuidora da 
Petrobrás. Ou seja: tem tudo a ver 
com o pólo petroquímico.

Logo foram instalados dois 
postos de comercialização, perto 
do largo do Sapo. Lembro-me que 
eram locais aprazíveis, com gra-
mados, jogos para crianças e lan-
chonetes; equipamentos impor-
tantes porque o abastecimento 
com GNV é um pouco mais demo-

rado do que o de gasolina e eles 
atenuavam a espera. Mas o maior 
atrativo, mesmo, era a redução de 
custos. Além do produto ser mais 
barato, a queima do GNV é me-
nor, garantia de mais quilômetros 
rodados. Os  veículos precisavam 
ser adaptados, mas isso não era 
nada assustador, financeiramen-
te, visto que, hoje, hoje, os donos 
de carros gastam mais equipando-
-os com traquitanas eletrônicas.

 Entretanto, com tantas 
vantagens, o negócio não prospe-
rou e os postos encerraram suas 
atividades. Um amigo meu, que 
aderiu ao novo combustível des-
de o início, disse que desistiu de 
usar o seu carro a GNV porque o 
funcionamento do sistema causa-
va danos a outras peças do carro. 
Esta pode ser uma das razões para 
o fim do GNV em Cubatão. Mas 
não creio que seja a única. Não sei 
dizer quais seriam as outras; mas 
a verdade é que o gás acabou. No 
posto do Largo do Sapo, hoje uma 
empresa de taxi, comprou o siste-
ma e abastece sua frota, apenas a 
sua frota.

         E O GÁS ACABOU   
 Entretanto, com tantas vantagens, o negócio não prosperou e os postos encerraram suas atividades. Um amigo meu, 

que aderiu ao novo combustível desde o início, disse que desistiu de usar o seu carro a GNV porque o funcionamento do 
sistema causava danos a outras peças do carro. 
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 Um amigo meu, que aderiu ao novo com-
bustível desde o início, disse que desistiu de usar 

o seu carro a GNV porque o funcionamento do 
sistema causava danos a outras peças do carro. 

Esta pode ser uma das razões para o fim do GNV 
em Cubatão. Mas não creio que seja a única. Não 

sei dizer quais seriam as outras; mas a verdade                                                    
é que o gás acabou.
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  Rugas,e agora o que eu faço???
De manhã você acorda olha no espelho 

abre bem os olhos e descobre que 
aquelas linhas na sua fronte e nos 

cantos dos olhos são veerdadeiros códigos 
de barra que trazem uma informação 
importante … o tempo passou e você esta 
ficando velho ! O nome deste código de 
barras … ?    RUGAS .
 Rugas são linhas e depressões que 
se formam na pele com o envelhecimento. 
São dobras que ocorrem na pele ao longo 
dos anos pela força da musculatura e 
movimentos tanto dos membros como de 
todos os músculos chamados de expressão 
facial. Essas dobras, quando associadas aos 
efeitos solares, podem se tornar definitivas, 
profundas e até mesmo apresentarem 
alterações na qualidade da pele no fundo 
das mesmas. Elas aparecem principalmente 
em áreas mais expostas ao sol, como rosto, 
pescoço, mãos e braços. 
 Segundo Glogau podemos classificar 
as rugas seguindo o mesmo raciocínio do 
envelhecimento :
Tipo 1: indivíduo sem rugas
Tipo 2: rugas dinâmicas, que se forma com 
a expressão facial atraves dos músculos da 
mímica .
Tipo 3: rugas de repouso, localizadas e sem 
qualquer tipo de expressão facial.
Tipo 4: quando há rugas em toda face, 
independente da expressão facial.
 As rugas aparecem como um 
processo natural do envelhecimento  e 
também por fatores externos durante 
toda nossa vida . Não há como evitarmos a 
expressão dos nossos sentimentos através 
da mímica facial. O movimento constante 
e repetitivo da musculatura do rosto leva a 
formação das rugas naturalmente. Porem o  
sol e os demais fatores vão causando com o 
tempo rupturas nas fibras mais profundas 
da pele, especialmente do colágeno, com o 
processo do envelhecimento ainda se soma 
o fato de que diminuímos a formação do 
colágeno.    Além disso, 
há alterações vasculares e  com o tempo 
levando à formação às vezes de vasos 
visíveis, principalmente na pessoa com a 
pele clara. 

 As rugas são inevitáveis, e o maior 
fator de risco para seu aparecimento é o 
envelhecimento. No entanto, alguns hábitos 
podem fazer com que elas apareçam mais 
cedo e são eles :
Tabagismo : diminue a oxigenação da pele e 
acelera a perda do colageno. 
 Exposição à poluição: substâncias 
formam radicais livres quando são  
absorvidas pela pele  e também por 
formarem  uma camada que obstrui a pele 
e suas  glândulas sebáceas e sudoríparas .
 Desidratação : beber pouca água 
diminui  o líquido entre as células fazendo 
com que a pele perca seu turgor . 
Excesso de exposição solar: é a principal 
, 80% , causa do envelhecimento cutâneo  
e do câncer de pele . A radiação solar é 
um oxidante importante  alterando o DNA 
das células , fibras colágenas e elásticas, 
chamamos estas alterações causadas pelo 
sol de  FOTOENVELHECIMENTO.
 O consumo de açúcares e gordura: 
O açúcar se liga ao colágeno deixando-o 
mais rígido e menos elástico . A gordura 
se acumula no subcutâneo dando origem a 
celulite 
 O sedentarismo : o exercício melhora 
a perfusão da pele , eliminando os elementos 
indesejáveis e levando mais quantidade de 
oxigênio  e diminuindo a ligação da glicose 
as proteínas da pele (colágeno)
 Desidratação da pele : Vento , frio 
e poluição ressecam a pele diminuindo a 
quantidade de glândulas sebáceas , que 
também diminuem com a idade diminuindo 
também a elasticidade  .
Tratamento :
 Cremes antirrugas que tem a função 
de hidratar , esfoliar e com isso retirar a 
células mortas , facilitando a penetração 
dos hidratantes e Vitaminas C e E que agem 
como antioxidantes .
 Toxina Botulínica  que tem a função 
de paralisar o movimento muscular e 
com isso diminuindo a dobra da pele e 
consequentemente as rugas .
 Preenchimentos faciais que podem 
ser temporários ou permanentes , sintéticos 
ou naturais , com a função de preencher as 

dobras cutâneas que formam as rugas.
O LASER por esfoliar e estimular o colágeno 
pela  coagulação da células superficiais da 
pele .
 Acido retinoico (derivado da Vitamina 
A) para exercerem funções terapêuticas da 
pele
Peeling químicos  ( Ac rentinoico , acido 
glicolico , fenol etc..) e mecânicos  ( 
dermabrasão cirúrgica , peeling de cristal , 
diamante etc) que assim como o laser tem 
função de estimular o colágeno , remover 
as camadas mais superficiais da pele 
Ginastica facial , que apesar de pouco 
difundida no nosso país tem a função de 
trabalhar os músculos mais profundos 
da face levando a melhor oxigenação 
e , também, trabalhando  músculos 
antagonistas (contrários ) da formação de 
rugas em determinadas zonas faciais .
 Tratamentos cirúrgicos : os 
Liftings faciais são de extrema valia no 
tratamento das rugas mais acentuadas e no 
rejuvenescimento facial . Através da tração 
da pele com cicatrizes pouco aparentes 
promove-se o estiramento das áreas 
enrugadas e o desaparecimento das rugas 
. É na cirurgia do lifting que as estruturas 
faciais são reposicionadas novamente 
trazendo a pele do sentido inferior para 
superior e com isso atenuando os “ Bulldogs 
mandibulares “ o bigode chinês e a queda 
da sobrançelha , alem de corrigir o pescoço 
caído e flácido .   A cirurgia  deve 
ser realizada em ambientes com segurança 
e pode ser realizada com anestesia local , 
com sedação ou com anestesia geral .
 Como prevenir ?? 
 A prevenção leva em conta os mesmos 
fatores responsáveis pelo envelhecimento 
e agressão da pele ., portanto beber muita 
água , proteção dos raios solares , exercícios  
regulares , alimentação rica em alimentos 
vegetais e pobre em gorduras e açúcar , 
abolir o fumo , hidratar a pele diariamente 
e protetor solar igual ou superior a 30 .
 Sabemos que é difícil mudar os 
hábitos porém não é impossível e uma 
aparência mais rejuvenescida poderá ser o 
seu estímulo para conseguir esta mudança. 
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Pesquisas recentes mostram que todos 
podem se beneficiar com o uso de flúor. 
Especialistas costumavam achar que o 

flúor funcionava principalmente por fortalecer 
os dentes enquanto esses estavam ainda em 
desenvolvimento. Isso significava que as crian-
ças eram o foco dos esforços de fluoretação. 
Hoje, estudos mostram que o flúor tópico - 
aquele presente em cremes dentais, enxagua-
tórios bucais e tratamentos com flúor - ajuda a 
prevenir o aparecimento de cáries em pessoas 
de todas as idades.                                                                       
         Como posso saber se preciso de trata-
mento especial com flúor?                                                                                 
Se a água que você bebe é fluoretada, então a 
escovação regular com creme dental com flúor 
é considerada suficiente para a maioria dos 
adultos com dentes saudáveis. 60% dos municí-
pios do Brasil adicionam flúor na água de abas-
tecimento para ajudar a reduzir a cárie dental. 
Você pode descobrir se a água da sua cidade é 
fluoretada ligando para a companhia de abas-

tecimento ou mandando analisar a água, caso 
ela seja proveniente de uma fonte particular.  
 
Pessoas que bebem água mineral, e aquelas 
com as seguintes condições, devem conversar 
com o dentista sobre tratamentos especiais 
com flúor:

 Se você estiver tomando medicamen-
tos que provoquem boca seca ou tem uma 
doença que cause boca seca. 
 Sem saliva para neutralizar os ácidos na 
sua boca e remover partículas de alimentos, 
você fica mais suscetível à cárie dental.
 Se suas gengivas retraíram ou se des-
colaram dos dentes.
  Isso cria mais espaço para as bactérias 
se alojarem e facilita o surgimento da cárie den-
tal. Se você usa aparelho ortodôntico. Os apa-
relhos ortodônticos aprisionam grande quanti-
dade de bactérias que podem levar à cárie. 
 Se você fez radioterapia na cabeça ou 

pescoço. 
 A radiação prejudica as glândulas sali-
vares, causando boca seca.  
 Quais são os diferentes tipos de trata-
mento com flúor?
 Você pode se submeter a tratamento 
com flúor no consultório do dentista. No trata-
mento feito no consultório, o dentista seca sua 
boca e aplica uma solução, espuma ou verniz. 
Alguns dentistas colocam um gel ou espuma 
dentro de uma moldeira que você utiliza por 
alguns minutos. Pede-se que você não coma 
nem beba nada e evite fumar por 30 minutos 
após a aplicação. 
Independentemente do risco, todos adultos 
devem usar creme dental com flúor, que tem 
sua eficácia comprovada na prevenção da cá-
rie dental.

A SAÚDE COMEÇA POELA BOCA!
Fonte: www.colgate.com.br

     Adultos podem se beneficiar com o flúor?
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Quando a reforma é algo simples, 
como a troca de um piso, ou uma 
pintura na parede, não são ne-
cessários projetos e documentos 
técnicos. Porém, se as alterações 
preveem a retirada de paredes, 
por exemplo, ou a criação de no-
vas passagens, é preciso ter uma 
série de cuidados.  
Se há dúvidas, aconselho que seja 
feita antes uma consulta a um pro-
fissional, pois há casos em que a 
simples troca de material de uma 
bancada de cozinha, ou de um 
revestimento pode aumentar o 
sobrepeso não previsto anterior-
mente em uma edificação, por 
exemplo. 

Já reformas que envolvem obras 
precisam sempre do acompanha-
mento e supervisão de um profis-
sional habilitado, arquiteto ou en-
genheiro, para garantir que tudo 
ocorrerá da maneira adequada e 
com segurança. É muito importan-
te, para evitar problemas como 
por exemplo a tragédia da farmá-
cia que explodiu recentemente na 
Bahia, ou ainda do prédio que de-
sabou no Rio de Janeiro em 2012.  
Antes de começar, é importante 
ter em mãos os projetos da obra, 
principalmente o estrutural, além 
do arquitetônico, elétrico, hidráu-
lico e demais instalações, como 
alarme, lógica e ar condicionado. 

Embora não seja impossível, sem 
as informações destes projetos, 
fica bem mais complicado realizar 
qualquer tipo de obra.  
Ainda é muito comum que ocor-
ram obras e reformas irregulares, 
o que pode resultar em multas, ou 
mesmo no embargo da obra. Ou-
tros problemas comuns são o des-
perdício de materiais e o super ou 
sub dimensionamento de estrutu-
ras (vigas e pilares). Por isso é im-
portante o acompanhamento de 
um profissional qualificado, que 
garante que a obra seja realizada 
a um preço justo, sem desperdício 
de materiais, e ainda propiciando 
um melhor resultado ao final. 

JCI JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA  2017 / AGOSTO
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  Rua Maria do Carmo, 269  
Tel.: 13  3364 1784 -  J.Casqueiro 

Rotary Club J. Casqueiro
 doa brinquedos as crianças, durante

reinauguração do Lar de Acolhimento II 
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A cerimônia de reinaugura-
ção do Lar de Acolhimento II 

de Cubatão aconteceu dia 10 de 
agosto. O equipamento, situado 
no Jardim São Francisco, foi to-
talmente reformado para acolher 
crianças e adolescentes que estão 
sob tutela do Estado, no município 
de Cubatão. 
 O equipamento foi total-
mente reformado e seguiu o guia 
de orientação técnica elaborado 

pelo Governo Federal, de forma a 
dotar o espaço com equipamen-
tos essenciais, tais como berçário 
e sala de estudos, para que a casa 
se pareça ao máximo possível com 
uma residência comum. Camas 
novas, guarda-roupas, equipa-
mentos de lazer. 
 Além da melhoria da in-
fraestrutura, o local conta, ainda, 
com equipe técnica formada por 
assistente social, psicólogo, pe-

dagogo, cuidadores e pessoal de 
suporte. Funcionará integrada ao 
Lar de Acolhimento I, localizado 
ao lado. 

Na Ocasião o Rotary Casqueiro, 
representado pela presidente 
Renèe Castro Fernandes, Lincon 
Dias Junior, André Pereira, Celso 
Pereira e Alexan-
dre Cova, presen-
teou as crianças 

com vários brinquedos entre eles 
mesas, bolas de tenis de mesa, 
raquetes, redes, petecas de bad-
minton, tabelas, bolas de bas-
quete, jogos de dominó, xadres 
escolar, jogos pedagógicos. Esses 
brinquedos irão ajudar as crian-
ças em suas atividades lúdicas e 
nos momentos de socialização.

O presidente Edson Carvalho do Rotary Club Santos Vila Belmiro, participou de reunião 
no Rotary Club do Casqueiro dia 17 de agosto para convidar rotaryanos do Casqueiro a 

participar da 10ª Edição da Rotaria, com o objetivo de divulgar os principais projetos dos 
Clubes da Baixada Santista e também propagar a imagem “ROTARY CLUB”.

A propaganda continua sendo a forma mais 
prática para a empresa mostrar ao mercado

que está forte, confiante e competitiva.
Aumentar sua verba com publicidade neste

período de crise econômica também contribui
para aumento dos seus lucros.

Fique atento, pois nos momentos de crise é
que surgem os melhores negócios.

Procure nosso Departamento de Marketing e descubra um mundo de 
oportunidades para sua empresa.

       WhatsApp: (13) 9 7407 8463   E-mail: jcicubatao@gmail.com   Facebook.com/jornalcomercioeindustria
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Rotary Club de Cubatão
Apoio
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A presidente Marluce C. Costa e Felipe Ribeiro diretor do DQA (Desenvolvimento 
do Quadro Associativo) fizeram a entrega a Fernando Dias Sobrinho, (centro) pre-
sidente da comissão de DQA do distrito 4420 de uma flamula e de certificado pela 
belíssima palestra proferida dia 23 de agosto passado na sede do Rotary de Cubatão.

A propaganda continua sendo a forma mais 
prática para a empresa mostrar ao mercado

que está forte, confiante e competitiva.
Aumentar sua verba com publicidade neste

período de crise econômica também contribui
para aumento dos seus lucros.

Fique atento, pois nos momentos de crise é
que surgem os melhores negócios.

Procure nosso Departamento de Marketing e descubra um mundo de 
oportunidades para sua empresa.

       WhatsApp: (13) 9 7407 8463   E-mail: jcicubatao@gmail.com   Facebook.com/jornalcomercioeindustria

QUEM
NÃO É 

VISTO 
NAO É 

LEMBRADO
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 São praticamente 15 anos da mesma ladainha, e nada foi feito. Artesp, EMTU, Governador Alckmin, Vice - Gover-
nador Marcio França, Prefeitos Ademário, Paulo Barbosa, Pedro Gouveia? E aí? Como ficamos?       

Terça-feira, 08 de Agosto de 2017. Che-
guei no ponto de ônibus na avenida Ber-
nadino de Campos com a rua Carvalho 

de Mendonça, no Campo Grande, em Santos, 
às 06 horas e 40 minutos da manhã. O tempo 
estava parcialmente nublado e a temperatura 
estava na casa dos 18 graus. Como habitual-
mente, pessoas estão no local para pegar con-
dução rumo à escola, faculdades, trabalho... 
Nesse dia, precisei usar a linha intermunicipal 
em direção à Cubatão devido a um problema 
mecânico em minha moto. A primeira coisa 
que fiz antes de optar por tal decisão foi veri-
ficar os horários da linha 938 (Vila Esperança 
Santos / São Vicente), no site da Empresa Me-
tropolitana de Transportes Urbanos (EMTU). 
Calculei mais ou menos o tempo do trajeto e 
imaginei que no máximo até as 7:10 da manhã 
o ônibus passaria por minha região. 

06:41 -  Perguntei para uma moça, que 
também esperava por um ônibus, se ela tinha 
visto passar o 938 da EMTU, concessão da 
Viação Piracicabana, pois, caso já tivesse pas-
sado, eu teria a chance de pegar uma outra 
linha, porém no Canal 3, distante uns 2 quilô-

metros do ponto onde eu estava. Uma cami-
nhada de 15 minutos resolveria tal empecilho. 
A resposta foi animadora e desanimadora.  Ela 
informou que o ônibus não havia passado, e a 
notícia boa era que geralmente naquele horá-
rio – por volta de 06:45 – o veículo costumava 
passar. Resolvi então aguardar mais um pou-
co.

06:55 - A mesma moça que havia ques-
tionado embarca num ônibus da linha munici-
pal de Santos, e eu continuo minha jornada. 
Muitos ônibus intermunicipais passam pelo 
local, a maioria vinda de ou indo para São Vi-
cente. Em segundo lugar, correm as linhas que 
vêm e vão a Praia Grande. Já os de Cubatão...

Finalmente às 07: 38 o veículo apare-
ce! Pergunto ao motorista que horas ele havia 
saído de Cubatão. O pobre motorista não sou-
be ou não quis me responder. Disse apenas 
que “se Deus quiser, chegaremos à Cubatão!” 
Vinte cinco minutos depois, estávamos bem 
próximos ao Casqueiro. Noto que o motoris-
ta pede informações a uma passageira que o 
guia pelas ruas do bairro. Pois é, a Piracicaba-
na colocou um motorista novo ou motorista 

de outra linha para cobrir um trajeto em pleno 
horário de pico! 

08:25 – Atrasado quase meia hora 
para meus compromissos, desço do ônibus 
no ponto da Avenida 9 de Abril no centro 
de Cubatão. Depois de resolver as primei-
ras tarefas da manhã daquela terça, entro 
em contato com a EMTU sobre o proble-
ma de atraso na linha 938. Pois bem, hoje 
é terça-feira, 21 de Agosto de 2017, e es-
crevo este relato. Até o presente momento, 
não obtive resposta da EMTU e da Piracica-
bana referente a tal problema. O protocolo 
número 501108, de total descaso, continua 
em aberto. Prefeituras de Cubatão, Santos 
e São Vicente parecem também não dar 
bola para tal descaso, pois já utilizei essa 
linha nos anos de 2002 até 2005, época em 
que estudava em Santos, e os problemas 
continuam os mesmos. São praticamen-
te 15 anos da mesma ladainha, e nada foi 
feito. Artesp, EMTU, Governador Alckmin, 
Vice - Governador Marcio França, Prefeitos 
Ademário, Paulo Barbosa, Pedro Gouveia? 
E aí? Como ficamos?       

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com

01
/2

2

AGOSTO/ 2017   JCI  JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA



PAG.23

  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605

A penhorabilidade de bens é a 
regra no processo de execu-

ção, mas para a garantia de so-
brevivência do devedor, aliado ao 
princípio da humanização, o Códi-
go de Processo Civil trás um rol de 
bens impenhoráveis, ou seja, que 
não podem sofrer constrição em 
um processo executivo.

O rol acima citado está con-
substanciado no artigo 833 e in-
cisos do Código de Processo Civil, 
trazendo, em especial, no inciso 
IV, a proibição da penhora sobre 
os salários e demais rendimentos, 
matéria desse texto

 A grande questão é se a im-
penhorabilidade prevista no artigo 
retrocitado é absoluta ou não. 

O próprio inciso IV do arti-
go 833, nos remetem a uma res-
salva, prevista no mesmo artigo, 
§ 2º, que autoriza a penhora dos 
salários para pagamento de pres-
tação alimentícia e, independente 
da origem, a importância exceden-
te de 50 salários mínimos.

Apenas com isso, observa-
mos que a impenhorabilidade de 
salários e outros rendimentos não 
são absolutos, a ponto de serem 
intocáveis.

Segundo Gilberto Bruchi: 
“Existem, portanto, limitações à 
responsabilidade patrimonial, sen-
do que a sujeitabilidade dos bens à 
execução não é total, ou seja, nem 
todos os bens são penhoráveis” e 
continua, “A impenhorabilidade de 
bens visa garantir a sobrevivência 
digna do devedor (pessoa física) 
ou a sobrevivência da empresa 
(pessoa jurídica). BRUSCHI, Gilber-
to Gomes. O salário pode ser pe-
nhorado? Justificando, 2016.

Nesse sentido, a interpre-
tação da regra de impenhorabili-
dade de salários e outros proven-

tos pode ser relativizada, quando 
a hipótese concreta permitir o 
bloqueio de verba remunerató-
ria, preservando-se o suficiente 
para garantir a subsistência digna 
do devedor e de sua família.

Portanto, sendo citado o 
devedor, não pagando o débito 
e não nomeando bens a penho-
ra, o credor ora executado, na 
falta de outros bens penhorá-
veis, pode requerer a penhora 
do salário e demais proventos, 
respeitando, sempre, as ressal-
vas e os limites trazidos pela 
Lei Processual Civil.

A penhora sôbre o salário 

e demais proventos

    ADVOCACIA E ASSESSORIA JURÍDICA
      

DONIZETE TAVARES DO NASCIMENTO
      OAB/SP 224.500

                   ELIETE BONFIM SILVA
      OAB/SP 198.416
E-mail: bonfim.tavares@terra.com.br

                                                              Telefone (13) 3372 5119
    Av. 9 de Abril, 2027 - 2º andar - Salas 38 e 40 - Centro - Cubatão
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Segundo Gilberto Bruchi: “Existem, portanto, limitações à responsabilidade patrimonial, sendo que a sujeitabilidade dos bens à execu-
ção não é total, ou seja, nem todos os bens são penhoráveis” e continua, “A impenhorabilidade de bens visa garantir a sobrevivência digna 
do devedor (pessoa física) ou a sobrevivência da empresa (pessoa jurídica). BRUSCHI, Gilberto Gomes. 
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             Novouso
    LAVANDERIA DOMICILIAR

Lavagem de roupas em geral 
  sofá - tapetes - ededron - tenis - cortina 

 retiramos no local                   
Av. Brasil, 129 loja 12 - J.Casqueiro    
Fones: (13)  41070877 / 997228930 

S E RV I Ç O S
AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO

(13) 9 8817-7807      
(13) 9 7418-8240                         

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

 Eleandro Cleiton da Silva

 Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2.367
  Centro - Cubatão - 3361-3076

AGOSTO / 2017   JCI  JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA



PAG.25

AQUI VOCÊ ENCONTRA TUDO SEM PRECISAR IR A SÃO PAULO

NILSON do CHURRASCO
O melhor de Cubatão 
em dois endereços

Rua São Paulo, bem em frente
 do Supermercado Extra                        

Segunda a sábado das 16:00 às 22:00 horas

Rua Dom Pedro II, 54          
Vila Nova, Cubatão, SP.

Segunda a sábado das 16:00 às 23:00 horas
Aberto de segunda à sábado

   JCI JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA  2017 /AGOSTO
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                A CAPELA DE SÃO LÁZARO

A história a seguir faz parte das lendas 
de Cubatão, e foi contada na década de 1960 
pelo memorialista e emancipador, Antonio 
Simões de Almeida.

Conta-se que, no início do século 
XX, os habitantes do povoado de Cubatão 
notaram que um casal se estabelecera num dos 
contrafortes da Serra do Mar, à direita de quem 
ingressa na Estrada Velha, no ângulo oposto à 
Calçada do Lorena, numa área hoje ocupada 
pela Refinaria Presidente Bernardes.

Este casal, não se sabe de onde 
originário, viera asilar-se na Serra em função de 
portar a Doença de Hansen, na época chamada 
de lepra ou doença de São Lázaro (uma antiga 
confusão entre o leproso Lázaro da parábola e 
o Lázaro, amigo de Jesus, irmão de Marta e 
Maria).

Para evitar que eles esmolassem na 
vila, os cubatenses passaram a deixar seus 
óbolos numa subida da Serra, onde os dois 
pudessem recolhê-los: roupas, alimentos, sal, 
sabão, entre outros. Essa situação convinha a 
todos, pois nem o casal se expunha, uma vez 
que a doença era repugnante e desfigurante, 
nem os cubatenses tinham-nos a esmolar pelo 
povoado.

Ambos eram vistos ocasionalmente, 
quando vinham buscar os donativos. Depois 
de algum tempo, notou-se que só o homem 

descia de seu refúgio. Mais tarde, os habitantes 
notaram que nenhum dos dois vinha buscar os 
donativos.

Isso gerou curiosidade, que se 
materializou numa busca pelo casal. Logo se 
entendeu o sucedido: a mulher morrera, e o 
marido, mesmo debilitado pela doença, cavara 
a última morada da esposa com as próprias 
mãos. Aqui entra a dúvida: ele a enterrou e 
caiu morto sobre seu sepulcro, ou, sentindo-se 
agonizar, buscou partir junto da companheira?

A capelinha de Santa Cruz dos 
Lázaros foi construída nos primeiros anos do 
século passado por Francisco Miguel para 
homenagear o casal de leprosos. Sua data exata 
é ignorada. A singela Capelinha estava situada 
na subida do caminho do Mar, à esquerda do 
Pontilhão. Era uma construção simples com 
nicho diferente, onde ficava a imagem de São 
Lázaro que foi mandada vir de Portugal por 
Dona Brasília Couto.
 Desde então, todos os anos, no dia 17 
de Maio, realizava-se uma festa em louvor 
a São Lázaro. Era uma grande festa que 
envolvia todos os habitantes do povoado, 
sendo conhecida por toda a redondeza.
 Depois da procissão, no átrio da capela 
era rezado do terço, a ladainha laureada e 
hinos apropriados a implorar a proteção do 
glorioso São Lázaro. A seguir iniciava-se a 
original quermesse com variadas barracas de 
quitutes.

A capela foi demolida na década de 
1960, a pedido da própria Petrobrás, por 
questões de segurança, já que a área era 
dominada agora por tanques de combustível, 
gerando o risco de explosão.

Na década de 1980 uma réplica da 
Capela de São Lázaro foi construída no 
Parque Municipal Anilinas em homenagem a 
antiga devoção dos cubatenses.  

Na década de 1980 uma réplica da Capela de São Lázaro foi construída no Parque Municipal Anilinas em homenagem                                                                     
a antiga devoção dos cubatenses 
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A capelinha de Santa Cruz 
dos Lázaros foi construída nos 

primeiros anos do século passado 
por Francisco Miguel para 

homenagear o casal de leprosos. 
Sua data exata é ignorada. A 

singela Capelinha estava situada 
na subida do caminho do Mar, 
à esquerda do Pontilhão. Era 
uma construção simples com 
nicho diferente, onde ficava a 
imagem de São Lázaro que foi 
mandada vir de Portugal por                                          

Dona Brasília Couto.
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SEJA NOSSO PARCEIRO!
PARTICIPE VOCÊ TAMBÉM DA     

CONSTRUÇÃO DESSE FUTURO!

Para ser nosso parceiro, entre em 
contato com o nosso Setor Adminis-
trativo Social, por meio do telefone:                                                  

(13) 3361 1285 - Ramal 222    

Você também pode se associar à 
nossa Entidade, através do nosso 
Setor Financeiro, pelo Telefone:                                                              

(13) 3361-1285 Ramal 206                       

CAMP Cubatão completa              
46 anos de fundação

Desde 01 de Setembro de 1971, a En-
tidade vem desenvolvendo atividades 

socioeducativas a adolescentes cubaten-
ses em situação de vulnerabilidade social.

Primeiramente endereçada na Av. 
Pedro José Cardoso no número 670 o por-
tuguês Mário dos Santos, fundador, convi-
dou 60 de seus amigos (anônimos e figuras 
públicas) para juntos colocarem em prática 
a ideia do Círculo de Amigos do Menor Pa-
trulheiro de Cubatão. 

O Patrulheirismo foi idealizado na 
década de 60, quando o Juiz de Direito, Dr. 
Marino da Costa Terra, e sua esposa, a pe-
dagoga, Ophelia Pierroti Costa Terra, deci-
diram criar um sistema de educação que 
atendesse ao grande número de jovens 
carentes da periferia da cidade de São 
Carlos, no Estado de São Paulo. E com 
base nestes princípios, Mário dos Santos 
deu início ao um novo ciclo na cidade de 
Cubatão, tirando jovens das ruas e dando-
-lhes uma nova oportunidade de formação 
cidadã.

Desde a fundação do CAMP, Mário 
dos Santos e sua equipe buscavam um es-
paço que pudessem ampliar os atendimen-
tos e ainda se livrar do aluguel. Passados 
alguns anos, em 1983, a sede foi transferi-
da para o Sítio Cafezal para um terreno da 
Prefeitura doado pelo prefeito, Carlos Fre-
derico Soares Campos.( lei nº 1.138/1978).

Para quem lê as Atas das Assem-
bleias Gerais entre os anos de 1981 a 
1983, é possível notar através dos relatos 
as grandes dificuldades sofridas pela Enti-
dade na construção da atual sede que se 
encontra na Rua José Vicente. Dentre as 
reclamações estavam à falta de recursos 
financeiros e a escassez de mão de obra 

que pudesse erguer o prédio.
De lá pra cá, o CAMP Cubatão já 

atendeu milhares de famílias, promoven-
do transformação e dignidade humana 
através de seus serviços, programas e 
projetos. Poder público, iniciativa privada, 
comércio local, parceiros e sócios tem sido 
fundamentais para a conclusão de nossas 
principais metas, direcionando nossos ado-
lescentes aos caminhos que devem trilhar, 
além das boas escolhas que tanto faz dife-
rença em nossas vidas, como a dignidade, 
o respeito ao próximo e o fortalecimento de 
vínculos familiares.

Atualmente o CAMP possui uma es-
trutura sólida, com equipe capacitada para 
o atendimento socioassistencial. Além do 
seu principal programa de aprendizagem 
o Aprendiz de Olho no Futuro, a Entidade 
conta com a parceria da empresa Petrobras 
e do SENAI Cubatão para a realização do 
Programa Petrobras Jovem Aprendiz; com 
a Usiminas onde dispõe da possibilidade de 
atender dezenas de crianças e adolescen-
tes através do Projeto Mantiqueira; além 
do seu Serviço de Convivência e Fortale-
cimento de Vínculos e do serviço Cidadão 
CAMP que motivam os adolescentes para 
a busca de valores promotores de seu de-
senvolvimento pessoal e social.

Foi nesta casa localizada na Rua Pedro Jusé 
de Cardoso, 670 que o Círculo de Amigos 
do Menor Patrulheiro de Cubatão foi fun-
dado em 1971 

Atualmente o CAMP esta localizado em sede própria na Rua José 
Vicente. Hoje está garantido todo o espaço necessário para o desen-
volvimento das atividades hoje praticadas pela entidade em benefício  
de inúmeros jovens e suas famílias 
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Mario dos Santos idealizador e                 
criador do CAMP em Cubatão
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Microsoft descontinua Paint 
na atualização de setembro                          

do Windows 10
 Informática - por Edson Ferreira - técnico em informática e processamento de dados 

E D - S O M
GRAVAÇÕES, AUDIO 

VISUAL, CD, DVD.
Traga sua Banda para gravar com a gente!

Praça Frei Damião, 162 - Vila Nova
 Cubatão - (13) 9 8123-7698

Rua Nossa Senhora de Fátima, 1046
Jardim Casqueiro - Cubatao - SP

Telefones:
(13) 3362.2060 
(13) 3364.1325
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Depois de 32 anos, a existência 
do Microsoft Paint, popular 
editor de imagens integrado 

ao Windows, chega ao fim. A Micro-
soft decidiu eliminar o aplicativo do 
Windows 10 a partir do novo Crea-
tors Update, previsto para chegar 
aos usuários no mês de setembro. 
Com isso, o foco em criação e edição 
de imagens no sistema operacional 
passa a ser no Paint 3D, versão re-
modelada do aplicativo, introduzida 
no primeiro Creators Update e que 

se destaca pelo suporte a imagens 
tridimensionais.
Paint 3D

Substituto do Paint, o Paint 3D ofe-
rece ao usuário, acesso aos recursos 
do aplicativo original, além de contar 
com suporte à criação e edição de 
imagens em 3D de forma simples. 
Com interface mais amigável, o pro-
grama se adapta bem a dispositivos 
com telas sensíveis ao toque, substi-

tuindo até mesmo o Photoshop.

História do Paint
Ainda como Paintbrush, o Paint nas-
ceu em 1985, integrado ao Windows 
1.0, e desde então sempre foi um 
recurso nativo inseparável das suces-
sivas versões do Windows. De inter-
face e conjunto de funções bastante 
simples, o Paint nunca se posicionou 
como um editor de imagens podero-
so. Entretanto, o aplicativo marca a 

vida de muitos usuários, já que para 
muitos o manuseio do Paint consti-
tui uma das primeiras recordações 
relacionadas ao uso de um compu-
tador desktop.

A última atualização considerável 
do Paint ocorreu em 2009, por 
conta doWindows 7, quando novas 
formas foram incluídas, além de me-
lhorias gerais de interface e perfor-
mance. As mudanças, porém, deram 
origem ao Paint 3D.

Tradicional aplicativo de edições de imagens do Windows entra na lista de apps descontinuados pela Microsoft.

http://www.techtudo.com.br/tudo-sobre/microsoft.html
http://www.techtudo.com.br/tudo-sobre/microsoft.html
http://www.techtudo.com.br/tudo-sobre/windows-10.html
http://www.techtudo.com.br/listas/2017/05/windows-10-fall-creators-update-confira-os-dez-detalhes-mais-legais.ghtml
http://www.techtudo.com.br/listas/2017/05/windows-10-fall-creators-update-confira-os-dez-detalhes-mais-legais.ghtml
http://www.techtudo.com.br/listas/2017/05/windows-10-fall-creators-update-confira-os-dez-detalhes-mais-legais.ghtml
http://www.techtudo.com.br/tudo-sobre/paint-3d.html
http://www.techtudo.com.br/tudo-sobre/windows-7-starter.html
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Se a pergunta acima fosse 
feita na década passada, se-
ria, sim, motivo de espanto. 

Criança com colesterol ou diabe-
tes, era algo impensável. Os tem-
pos mudaram, e nos dias de hoje 
está cada vez mais comum ouvir-
mos esse tipo de coisa. 

Tenho uma academia de Ki-
ckboxing, e uma turma para crian-
ças. É comum, quando a mãe ou 
pai vem se informar sobre aulas, 
dizer o motivo: A criança tem que 
praticar esporte por ordens médi-
cas pois está com colesterol alto 
ou princípio de diabetes. E fora da 
academia, já vi casos com crianças 
de 3 anos(!). Mas porquê nas ou-
tras gerações não acontecia isso? 

Vou explicar, pois a matemática é 
simples. Há alguns anos, refrige-
rante, bolacha recheada, Mac Do-
nalds, Toddynho, pote de sorvete, 
etc, etc e etc, eram artigos de luxo. 

Vez ou outra tínhamos esse mo-
mento especial. Hoje virou um 
hábito diário dar esse tipo de 

alimento para as crianças. Mas 
calma, a conta não terminou, 
pois falta o segundo fator. Lem-
bra como eram as brincadeiras 
de antigamente? Correr, pular, 

jogar bola, chegar sujo em casa. 
E hoje? Celular, celular e celular. 
Você é o tipo de mãe que para 

distrair a criança dá o celular e 
um pacote de bolacha rechea-
da? Acho bom ter uma conversa 
com o pediatra do seu filho. En-
tão, finalizando o nosso cálculo: 
alimentação errada + falta de ati-
vidade física = colesterol alto e 
princípio de diabetes. 

Ah! Já ia esquecendo. 
Essa matemática também serve 
para os adultos. 

Gosta do seu filho? Gos-
ta da sua filha? Então aprenda a 
dizer não. E se você se alimenta 
errado e leva uma vida seden-
tária, está na hora de mudar de 
hábitos e dar o exemplo. O bom 
exemplo é a melhor forma de en-
sinar quem você ama.

 Lembra como eram as brincadeiras de antigamente? Correr, pular, jogar bola, chegar sujo em casa. E hoje? Celular, celu-
lar e celular. Você é o tipo de mãe que para distrair a criança dá o celular e um pacote de bolacha recheada? Está na hora 
de mudar seus hábitos.

Gosta do seu filho? Gosta da sua filha? Então 
aprenda a dizer não. E se você se alimenta errado e 
leva uma vida sedentária, está na hora de mudar de 
hábitos e dar o exemplo. O bom exemplo é a melhor 
forma de ensinar quem você ama.
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MTV mattos

  CLICKS DO ROEBBELEN
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Dia 17 de agosto o “Casal Bem Estar”, Gilmar Balbino e Rita Borges receberam em seu espaço saúde, amigos para uma conversa gostosa a 
respeito de práticas comportamentais e dicas alimentares para a preservação e recuperação da saúde e bem estar. Parabéns a todos
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Quando no dia 18 de janeiro assinei o 
decreto 10.565, criando a Comissão 

de Controle de Invasões, não foi apenas 
um ato “para constar”: aquele foi o início 
de uma nova etapa de efetivo controle das 
invasões em áreas municipais, o marco 
inicial da Operação Invasão Zero.

Não é apenas uma necessidade 
legal, cobrada das autoridades locais 
pelos tribunais e por instâncias superiores 
da federação. Controlar as invasões é 
essencial para criarmos as condições 
básicas de preparo de programas 
habitacionais, de organização de nossa 
cidade, de controle das despesas públicas 
e da oferta de serviços à comunidade – e 
até como forma de defesa da população. 
É por isso que estamos enfatizando este 
trabalho na nossa administração.

Explico: nas operações constantes 
realizadas em todo o município desde 
então, o que mais é observado pelas 
equipes de fiscalização é a quantidade de 
casebres nem terminados de construir e já 
com placas de vende-se ou aluga-se. Não 
é gente pobre fazendo uma casinha para 
se abrigar, mas verdadeiros especuladores 
imobiliários, que invadem terras públicas 
e se apossam desses espaços para fazer 
pura especulação imobiliária, vendendo o 
que nem sequer lhes pertence.

Outros – muitos – são preparados 
para funcionar como comércio de produtos 
diversos. Garagens (originalmente 

ocupadas por carros até de certo luxo) 
foram também adaptadas para servir 
como casas, com o objetivo de tentar 
forçar a inscrição de novos “moradores” 
em programas habitacionais. Conforme 
a hora em que o fiscal chega, numa 
verificação-surpresa, a “casa” está vazia, 
pois tais pessoas às vezes ali permanecem 
só na hora em que sabem que fiscais ou 
Imprensa estão a caminho do local.

Moradias cujas famílias foram 
transferidas para conjuntos habitacionais, 
se não forem imediatamente demolidas, 
são reocupadas por outras pessoas, que 
passam a reclamar os mesmos “direitos” 
de moradia, agravando se possível o 
estado da Despesa Pública.

Terrenos desocupados, se não 
tiverem fiscalização contínua, logo 
aparecem ocupados, com novas obras 
– inclusive em alvenaria e com mais de 
um pavimento – construídas por esses 
posseiros profissionais, se assim podemos 
chamá-los.

A execução de programas 
habitacionais exige planejamento, que 
começa com o cadastro de quantas 
famílias deverão ser atendidas, continua 
com a execução das plantas das obras, 
obtenção de recursos, licitações e a 
construção. Temos histórico de canteiros 
de obras invadidos, prejudicando e 
adiando a construção dos conjuntos 
residenciais – e até mesmo inviabilizando-
os pela elevação dos custos. Temos 
também moradias invadidas antes mesmo 
da entrega às famílias que deveriam 
recebê-las. Por isso é que precisamos 
estancar as invasões, que prejudicam 
todo esse trabalho.

Todos esses invasores pressionam 
as contas municipais: querem 
escolas, pavimentação, saneamento, 
equipamentos de saúde – quem paga por 
isso é o cidadão cubatense. Sem falar 
no pleito por segurança, muitas vezes 
feito até pelos mesmos que facilitaram no 
passado a instalação de grupos criminosos 
na cidade, pagando pelos barracos ou 
permitindo sua construção.

É por tudo isso que Invasão Zero 
não é apenas nome de um programa, 
e sim uma política efetiva, com ações 
constantes de fiscalização ao longo de 
todos os meses e em todos os pontos de 
nossa Cubatão.

(*) Ademário Oliveira é prefeito 
de Cubatão.

   JCI JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA  2017 /AGOSTO

A Invasão Zero não é apenas nome de um programa, e sim uma política efetiva, com ações constantes de fiscalização ao 
longo de todos os meses e em todos os pontos de nossa Cubatão. Só assim vamos beneficiar toda a comunidade.

      Invasão precisa ser zerada!

Ademário Oliveira (*)

Todos esses invasores 
pressionam as contas 

municipais: querem escolas, 
pavimentação, saneamento, 

equipamentos de saúde 
– quem paga por isso é o 

cidadão cubatense.
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